

獅子の会 会員の皆様 コンニチハ！！

待ちに待った四年に一回の総会が開催されました。

開催にあたっては、事務局はじめ多くの仲間がスタッフとして、早い時期から準備を進めてくれました。有難うございました。

さて、総会では、後藤先生が元気な姿を見せてくれましたが、恩師の皆様も高齢化が進み少なくなって参りました。寂しい限りです。

ともあれ、久々に会う顔もあり、大変懐かしく、また、うれしくもありました。

私は当日、他の行事参加のため、総会・講演会（吉田茂夫君）と続き、乾杯の後に早退してしまいましたが、懇親会ではタンちゃんや吉田繁夫君らのオヤジバンドで大いに盛り上がったそうです。

総会の様子や、講演会・懇親会の模様は、別添に詳しいと思いますので、そちらをご覧頂くとして、獅子の会では、総会とは別に、気まぐれ的に忘年会・新年会、三宅君の観劇会などを催しています。皆様には、そのような機会をとらえて、ぜひご参加下さい。（詳しくは、獅子の会 HP をご覧ください。）

長寿社会と言われて久しいですが、我々が明高で共に学んだ日々が、現在の糧のひとつになっていると思います。健康で元気に再会できることを楽しみにしております。

では、また、お会いしましょう！

獅子の会 幹事長 吉田耕太郎